

Grußschreiben des Zentralkomitees
an das VII. Parlament der Freien Deutschen Jugend

Liebe Freunde und Genossen der Freien Deutschen Jugend!

Liebe Mädchen und Jungen in der Deutschen Demokratischen Republik!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands grüßt alle Delegierten des VII. Parlaments und durch sie alle Mitglieder der Freien Deutschen Jugend. Unser Gruß gilt gleichermaßen allen Mädchen und Jungen der Deutschen Demokratischen Republik, die durch gute Arbeit in der Industrie und Landwirtschaft, durch gutes Lernen in den Schulen und Universitäten am umfassenden Aufbau des Sozialismus teilhaben.

Unsere Partei, die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, betrachtet und betrachtet es als eines ihrer wichtigsten Anliegen, der Jugend Vertrauen zu schenken, Verantwortung zu geben und kühne Aufgaben zu stellen. Mit Freude und Genugtuung können wir auch heute feststellen, daß Ihr das in Euch gesetzte Vertrauen stets gerechtfertigt und große Aufgaben erfüllt habt. An der Seite der Arbeiterklasse und unter Führung ihrer marxistisch-leninistischen Partei habt Ihr immer mit in den vordersten Reihen des sozialistischen Aufbaus gestanden und Hervorragendes für die gemeinsame Sache unseres Volkes geleistet. Die Freie Deutsche Jugend hat sich als der treue Helfer und die Kampfreserve unserer Partei bewährt. Sie leistete und leistet einen hervorragenden Beitrag für das große Werk zur Errichtung der sozialistischen Gesellschaftsordnung in der Deutschen Demokratischen Republik.

Zehntausende junge Menschen, die durch die unentbehrliche Schule Eures Jugendverbandes gegangen sind, arbeiten heute an verantwortlicher Stelle in Staat und Wirtschaft, in Wissenschaft und Technik oder stehen als Angehörige unserer Nationalen Volksarmee auf Friedenswacht. Viele hervorragende Beispiele wie der Aufbau des Jugendkraftwerkes „Artur Becker“ in Trattendorf, der Bau der neuen Piste auf dem Flughafen Berlin-Schönefeld und Eure schöpferische Mitarbeit auf unseren Schwerpunktbauten Schwedt an